

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

FIN DE SAISON AU MONT-FORTIN LE 3 AVRIL 2022

Centres de ski de fond encore ouverts

Saguenay, le 31 mars 2022 – La Ville de Saguenay annonce que la saison de ski au Mont-Fortin prendra fin le dimanche 3 avril. Afin de préserver les pentes pour la fin de semaine, en raison des conditions météorologiques, la montagne sera fermée jeudi et vendredi pour toute la journée mais rouvrira de 9 h 30 à 16 h samedi et dimanche.

Du côté des centres de ski de fond, le parc de la Rivière-du-Moulin prévoit terminer ses activités le 10 avril. Le Norvégien offrira ses pistes jusqu'au dimanche 3 avril. Et enfin, le Centre plein air Bec-Scie demeurera ouvert cette fin de semaine. Avec la météo incertaine des prochains jours, les adeptes sont donc invités à consulter les sites Web des trois centres pour connaître l'état des pistes et les heures d'ouverture qui pourraient être modifiées.

Rappelons, par ailleurs, que le Mont-Bélu a conclu sa saison le 27 mars. Quant aux patinoires et anneaux de glace, leurs activités ont cessé le 17 mars.

-30-

Info : Service des communications
Tél. : 418 698-3350